
「FMぎふ緊急割込み放送」でラジオ放送しました 

（２０２３．９．２９）  

「岐阜市市役所６F都市防災政策課」において、市岐商デパートのＰＲ放送をしました。 

 取締役社長の大内さゆりさんが、ラジオ放送の生放送で市岐商デパート開催に向けＰＲをし

ました。用意した原稿を読み上げ、４年ぶりの市岐商デパートは、対面販売とオンライン販売

で行うというＰＲをしました。 

放送後には、ラジオパーソナリティーの方が、市岐商デパートについて話をしてくださいま

した。なんと！その方は市岐商デパートにお客様として来ていただいたことがあるとおっしゃ

いました。ここ３年間はコロナで実施できなかったことや、高校生からこのような地域の方を

招いた体験販売ができることはとてもよい経験になるということを話されました。 

 初めてのことで緊張しましたが、うまくＰＲできたと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


